

Sekolah Tatap Muka Dimulai, Lindungi Anak - Anak dari Penyebaran Virus Covid - 19



AYOK!
Vaksinasi sudah bisa
pada anak 6-11 tahun!



www.biofarma.co.id      [@biofarmalD](https://www.instagram.com/biofarmalD)  [#HoldingBUMNFarmasi](https://www.instagram.com/holdingBUMNFarmasi)

Setelah mengeluarkan izin pemberian vaksin covid - 19 untuk remaja usia 12 - 17 tahun. Badan POM kembali mengeluarkan izin pemberian vaksin covid - 19 untuk anak - anak usia 6 - 11 tahun. Tentunya ini merupakan kabar baik dikarenakan tidak hanya orang dewasa dan remaja yang

memperoleh proteksi dari virus covid - 19, namun anak - anak juga akan segera mendapatkan perlindungan. Hasil uji klinis untuk anak-anak ini menunjukkan persentase yang cukup tinggi yaitu 96%, dan untuk efikasi mengikuti data yang sudah ada sebelumnya. Dengan demikian vaksin ini aman untuk anak usia 6 sampai dengan 11 tahun.

Izin Penggunaan Darurat (EUA) vaksin Covid - 19 dari Badan POM untuk anak

Vaksin Covid-19 dari Sinovac, Coronavac dan Covid-19 Bio Farma yang diproduksi di Bio Farma, telah mendapatkan persetujuan Izin Penggunaan Darurat (EUA) untuk anak usia 6-11 tahun.

Penerbitan EUA ini, menyusul penerbitan izin penggunaan sebelumnya, yakni 12 - 17 tahun dan penggunaan untuk 18 hingga diatas 59 tahun. Dengan demikian, Vaksin Covid-19 dari Sinovac, Coronavac dan Covid-19 Bio Farma bisa digunakan untuk masyarakat dengan rentang usia 6 tahun hingga usia dewasa. Saat ini stok vaksin untuk anak usia 6-11 tahun masih dalam proses pengadaan. Kementerian Kesehatan (Kemenkes) akan menambah sekitar 25-30 juta dosis tambahan vaksin Sinovac.

Pentingnya Vaksinasi Covid - 19 Bagi Anak

Saat ini sebagian besar sekolah sudah mulai menyelenggarakan pertemuan tatap muka dengan menerapkan prosedur kesehatan sebagai upaya untuk mencegah dari penularan virus covid - 19. Untuk memberikan proteksi yang maksimal, anak - anak juga perlu mendapatkan vaksinasi covid - 19. Seperti yang disampaikan Piprim B Yanuarso bahwa Ikatan Dokter Anak Indonesia (IDAI) menyambut baik dikeluarkannya EUA dari vaksin Covid-19 ini, mengingat Indonesia termasuk negara yang angka kematian anak cukup tinggi yang diakibatkan oleh Covid-19.

Angka positif Covid-19 di Indonesia memang terus menurun namun kita harus tetap waspada karena pandemi ini belum selesai. Seperti yang disampaikan Kepala Badan POM, Penny K Lukito bahwa di belahan dunia lain juga masih banyak yang angka positif dan meningkat, sehingga masih menjadi kewaspadaan kita harus tetap terus menggulirkan seluas mungkin program vaksinasi Covid-19 ini dan segmen usia anak-anak menjadi yang penting maka usia 6 sampai 17 sudah bisa dilakukan vaksinasi.

Oleh karena itu, mari dukung pelaksanaan vaksinasi covid 19 untuk putra puteri tercinta kita. Tidak perlu ragu karena anak - anak juga memiliki resiko yang sama dengan orang dewasa yaitu bisa tertular dan juga menularkan covid - 19. Kewajiban kita adalah mengusahakan perlindungan terbaik bagi mereka.

YM